
平成３１年度宮 田 村 教 育 委 員 会 ４ 月 定 例 会 々 議 録

1　開催日時：平成 3 １年 4 月 25 日(木）　　15：30～17：00

2  開催場所：伊藤一幸教育委員宅

3　出席委員

(1)　長嶋　良子　教育長（以下「教育長」と表記。）

(2)　篠田　秀児　教育長職務代理者（以下「職務代理」と表記。）

(3)　鷹野　綾子　委員（以下「鷹野委員」と表記。）

(4)　古藤　祐巳子　委員（以下「古藤委員」と表記。）

(5)　伊藤　一幸　委員（以下「伊藤委員」と表記。）

　

4　欠席委員：なし

5　その他、会議に出席した者の氏名

(1) 赤羽　和夫　教育次長（以下「次長」と表記。）

(2) 北原　敦　学校教育係長（以下「学校係長」と表記。）

(3) 平澤　隆靖　子育て支援係長（以下「子育係長」と表記。）

(4) 本田　留美　生涯学習係長（以下「生涯係長」と表記。）

6　教育長あいさつ　　　　

　　４月から６月の行事予定を配布させていただきました。時間の都合がつきましたらできるだけ参加いただけ

　ればと思います。５月２１日には産学官キャリア教育交流会が村民会館で開催されますので参加をおねがい

　します。

　　本年度の主要事業は、小中学校へのエアコン設置、Wi-Fi 環境の整備、ICT 教育環境の整備を進めてい

　くのでご承知いただきたい。中学生の海外派遣事業については、今後募集要綱を作成し募集を開始したい

　ので要綱が出来上がった段階でご意見をいただけたらと思います。児童生徒の放課後の居場所づくりの事

　業では韓国語教室を開催します。

　　また、本年度は、高校生ボランティアを募集する中で各種事業を進めていきたいと考えていますし、保育

　園、小中学校、うめっこらんどの連携についても推進していきたいと思っていますのでよろしくお願いいたし

　ます。

7　会議録承認　　３月定例会　（事前配布）

　　教育長：　承認よろしいでしょうか。　　　　　　異議なし。承認。
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8　議　　題　

　(1)　議　事

　　　議案１号　平成３１年度うめっこ塾運営委員及びコミュニティースクール運営委員の選出について

　　　教育長：　事務局から説明をお願いします。

　　　次　長：　うめっこ塾運営委員及びコミュニティースクール運営委員の任期は１年となっているため改

　　　　　　　めて選出をお願いします。事務局としては現任者にお願いできればと思っています。

　　　教育長：　事務局から現任者にとのことでありますがいかがですか。

　　　委　員：　異議なし。うめっこ塾運営委員は鷹野委員、コミュニティースクール運営委員は伊藤委員を

　　　　　　　選出。

　(2)　報　告

　　　報告 1 号　教育委員会活動報告について　３～４月

　　　教育長：　事務局から資料の説明をお願いします。

　　　次　長：　資料No １により説明

　　　教育長：　出席の確認はよろしいでしょうか。

　　　委　員：　なし。承認。

　　　報告２号　宮田村議会３月定例会一般質問について

　　　教育長：　事務局から資料の説明をお願いします。

　　　次　長：　資料No ２（非公開）により説明

教育長：　何かご質問は。

伊藤委員：　教職員の有給休暇の取得実態について今後指摘を受けることとなると思うので、来年に

　　　　　向けて対応を考えておいたほうが良いと思う。また、有給休暇の消化をしてもらうことも必要

　　　　　と思う。

教育長：　担任等の関係でなかなか取得できない状況であるが、副担任等は取得しているのではない

　　　　かと思っている。特に小学校においてはこの傾向があるのではないかとも思っているので、取

　　　　りやすい体制づくりを検討していかなければならないと考えています。

伊藤委員：　夏休みや冬休みを利用しての消化はどうか。

教育長：　夏休みはリフレッシュ休暇として７日間取得をしてもらうようにしている。これを有給休暇の消

　　　　化に向けて行ければと思っている。

報告３号　宮田村いじめ防止基本方針について

教育長：　事務局から説明をお願いします。

次　長：　資料No ３により説明

教育長：　何かご質問はありますか。

鷹野委員：　東日本大震災関係の児童生徒の実態は。

学校係長：　３月末で１家族が宮田村に定住となったので現在は対象者はいません。
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　　　伊藤委員：　千葉で起きたアンケートの親への公表について基本方針には記載しているか。

　　　次　長：　この方針は虐待についてではなく、いじめについてであるので記載はしていない。

　　　教育長：　その他ありますか。

　　　委　員：　なし。

　

９　その他

　（１）　当面の日程について　　４～５月

　　　教育長：　次長から資料の説明をお願いします。

　　　次　長：　資料No ４により説明。南部教育委員会日程調整について説明。

　　　委　員：　修正日程について発言。了承。

　　　教育長：　他の会議に参加しますのでこれで退席させていただきます。以後の進行等は篠田職務代理

　　　　　　　にお願いいたします。

　(2)　その他

　　・　令和元年度宮田村成人式検討途中経過について

　　　職務代理：　以上で会議を終了します。本日はありがとうございました。

・次回定例会：５月２３日(木）　13 時 15分　宮田村役場第 4 会議室　　
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